

Cuba réaffirme sa volonté de renforcer ses relations avec le Saint-Siège



Le vice-président cubain, Salvador Valdés Mesa (I), salue le pape Léon XIV. Photo : @MMarreroCruz

La Havane, 8 juin (RHC) Manuel Marrero Cruz, membre du Bureau politique du Parti communiste cubain et Premier ministre de la République, a réaffirmé la volonté de continuer à développer les relations diplomatiques entre la plus grande île des Antilles et le Saint-Siège, qui ont célébré samedi dernier le 90^e anniversaire de leur établissement.

Sur le réseau social X, le chef du gouvernement a qualifié de positives les relations de son pays avec le siège de l'évêque de Rome.

Il a affirmé que l'intérêt commun de renforcer les liens bilatéraux s'était manifesté lors de la récente visite officielle à Cuba de Mgr Paul Richard Gallagher, secrétaire pour les Relations avec les États et les Organisations internationales du Saint-Siège.

Monseigneur Gallagher est arrivé à Cuba mardi pour une visite officielle, au cours de laquelle il a célébré une messe à la cathédrale de La Havane pour le pontificat de Léon XIV et a rencontré le président Miguel

Díaz-Canel, qui a réitéré l'importance que son pays accorde à ces liens bilatéraux historiques. (Source : ACN)

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/384517-cuba-reaffirme-sa-volonte-de-renforcer-ses-relations-avec-le-saint-siege>



Radio Habana Cuba